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No Limits 

Sabeth Holland is one of the most established contemporary artists of the moment. Her work is 

characterized by a multitude of colors, shapes and the motivation to convey joy. The internationally 

successful painter and sculptor combines various techniques and media to create emotionally driven 

visual experiences. Her solo exhibition no limits – Under the spell of fantasy is an invitation to push 

your own boundaries of imagination. The paintings and sculptures are art that breathes freedom, 

breaks rules and creates new worlds - created with heart, soul and mind. Until November 22, 2024, 

Galerie Kunsthaus Rapp, www.nolimits-art.ch  
 

               www.dievorarlbergerin.at 

 

Sabeth Holland zählt zu den arriviertesten Schweizer Künstlerinnen der Gegenwart. Ihr Schaffen ist 

geprägt von einer Vielfalt an Farben, Formen und der Motivation, Freude zu vermitteln. Die 

international erfolgreiche Malerin und Bildhauerin verbindet verschiedene Techniken und Medien, 

um emotional geprägte visuelle Erlebnisse zu schaffen. Ihre Einzelausstellung no limits – Im Bann der 

Fantasie ist eine Einladung, die eigenen Grenzen der Vorstellungskraft zu sprengen. Die Bilder und 

Skulpturen sind Kunst, die Freiheit atmet, Regeln bricht und neue Welten schafft – geschaffen mit 

Herz, Seele und Verstand. Noch bis 22. November 2024, Galerie Kunsthaus Rapp, www.nolimits-art.ch 
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